
                                           

 

 

  

 
 
 

本校 PTA チーム大活躍（市 PTA親善球技大会）  
男子チーム優勝 

6月 26日（日）に三島運動公園体育館で、市 PTA親善球技大会が行われました。本校から

は、男子チーム、女子チームともに出場しました。そこで、男子チームが中学校男子の部で

優勝を果たしました。コロナ禍のため、変則的な試合対戦形式でしたが、２戦２勝しての見

事な勝利でした。粘り強く戦い、練習時を上回るパフォーマンスで、２試合とも接戦を制し

優勝を勝ち取りました。おそらく、この大会で本校 PTAが優勝したのは初めてだったのでは

ないでしょうか。女子チームも、強豪の対戦相手に、奮戦しました。相手の２チームとも持

っている力は同等かそれ以上に感じましたが、女子チームも練習時以上のパフォーマンスで

次々と得点しました。１勝１敗でしたが、負けた試合も序盤でリードされた苦しい立ち上が

りの中、追いつき追い越すなど、流れが双方に行き来する試合となり、３点差の惜敗でした。

男女とも、素晴らしいチームの雰囲気が、力以上のもの

を引き出させていたのではないかと思います。 

今回の大会は、出場を見送ったチームも多く、また、

エントリーしていたのにもかかわらず、直前で出場を辞

退しなければならなかったチームもいくつかありまし

た。そんな中で、PTA会員数の少ない本校から、男女と

もにチームが出せた事、無事本番を迎えられたこと、本

番で素晴らしいパフォーマンスを発揮できたことは、出

場した選手の皆さんはもちろん、家庭での感染回避行動

をはじめとして協力してくださった、新宮小・中学校

PTAとしての力の賜物だと感じました。本当にありがと

うございました。 

優勝チームには賞状と大きなトロフィー、そして、副

賞として「推薦図書１万円分」をいただきました。大切

に使わせていただきます。選手の皆さん、お疲れさまで

した。ありがとうございました。 

 

部活動の地域移行について 

スポーツ庁が、中学校の部活動を、休日は令和７年度末をめどに、その後平日の活動も地

域に移行する提言をまとめたことが発表されました。スポーツ庁の「運動部活動の地域移行

に関する検討会議」が提言としてまとめたものです。このことについて、ちまたでは憶測が

広がっているようで、心配されている方も少なからずいると聞いています。私も提言に目を

通しましたが、実現にはクリアすべき問題が多くあるように思いますし、個人的にはその実

現に猜疑的な目を向けています。現時点では、県や市の方向性も定まっておらず、このこと

について学校には提言以外の情報や指示はおりてきていません。今後、スポーツ庁や文部科

学省から追って通知や指示が出てくると思いますので、その動向を注視していきたいと思い

ます。繰り返しになりますが、現時点では来年からすぐ学校部活動がなくなるというような

ことはありませんのでお知りおきください。 

新宮小・中学校長だより 2022.6.28 緑萌ゆ 


